



## **Le Primat de l'Église orthodoxe russe reçoit l'archevêque Ivan Yurkovitch, nouveau nonce apostolique en Russie**

[gallery]

Le 17 juin 2011, le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a reçu l'archevêque Ivan Yurkovitch, nouveau nonce apostolique en Fédération de Russie. L'higoumène Philarète (Boulekov), vice-président du Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou et le père Dimitri Sizonenko, secrétaire du Département aux relations interchrétiennes assistaient à la rencontre. Mgr Ivan Yurkovitch était accompagné de Mgr Visvaldas Kulbokas, premier secrétaire de la nonciature apostolique.

Le Patriarche Cyrille a dit avoir hautement apprécié la contribution de l'archevêque I. Yurkovitch à l'amélioration des relations interconfessionnelles à Moscou dans les années 1990, puis en Ukraine. Sa Sainteté a souhaité à son hôte un bon séjour à Moscou en tant que nonce apostolique.

L'archevêque Ivan Yurkovitch a transmis les salutations chaleureuses du Primat de l'Église catholique-romaine. Se remémorant ses années de ministère à Moscou en tant que secrétaire de la Représentation du Saint Siège, dans les années 1992-1996, il a souligné : « Je reviens à Moscou ayant pleinement conscience que ce pays a évolué. Je remercie la Providence de me ramener ici dans un contexte interconfessionnel nouveau, à une nouvelle étape du développement des relations entre orthodoxes et catholiques en Russie ».

Les deux parties se sont avouées satisfaites du développement constructif des relations interconfessionnelles et ont exprimé l'espoir d'une coopération efficace des Églises face aux défis du monde contemporain.